



Entrevista con Joaquín López-Dóriga / Jorge Álvarez Máynez (Diputado-MC)

“Creo que hay que ser frontal, sobre todo con una serie de problemas, de calamidades que tiene el país, la peor de todas es la violencia, la inseguridad, la falta de justicia, pero también la desigualdad que es brutal en México. Necesitamos un modelo de prosperidad que incluya a muchas más personas, es lo que debe estar en juego. Yo lo he puesto estos días como ejemplo, hay una investigación interesante, independiente, académica, de una página que se llama Buró Parlamentario, que acredita que Movimiento Ciudadano ha sido la fuerza política que más autonomía ha tenido de las iniciativas más tóxicas de Morena, del régimen, que en la mayoría de los casos han terminado contando con los votos del PRI y en algunas ocasiones del PAN”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3700?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3700&authkey=!AMSo- CI4KsGEGk&ithint=video&e=txyfzz>